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В статье обращается внимание ученых и практиков на проблему осмотра ресурсов сети Интернет удаленным способом в ходе уголовного 
судопроизводства. Автор отмечает, что существующие процессуальные средства и методы собирания информации в сети Интернет не 
совершенны и нуждаются в своей реформе. Об этом свидетельствуют свойства информации, режим ее хранения и способ доступа к ней. 
В качестве нового метода поиска и фиксации информации в сети Интернет предлагается дополнить Уголовно-процессуальный кодекс 
Российской Федерации новым видом следственного осмотра — осмотром сетевых информационных ресурсов. При этом выделяются 
особенности составления протокола осмотра сетевого информационного ресурса.
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The article draws the attention of scientists and practitioners to the problem of inspection of Internet resources remotely in the course of crimi-
nal proceedings. The author notes that the existing procedural means and methods of collecting information on the Internet are not perfect and 
need to be reformed. This is evidenced by the properties of information, its storage mode and method of access to it. As a new method of search-
ing and recording information on the Internet, it is proposed to Supplement the Criminal Procedure Code of the Russian Federation with a new type 
of investigative inspection — inspection of network information resources. Thus features of drawing up the Protocol of survey of a network informa-
tion resource are allocated.
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